
   令 和 元 年 ５ 月 ２ ０ 日 

江東区立浅間竪川小学校 

ＰＴＡ会長 渡辺 浩一 

 校   長 櫛田 光治 

  

令和元年５月１０日、浅間竪川小学校体育館にて「第 20 回定期総会」が行われ、無事に終了い

たしましたことをご報告申し上げます。 

 総会出席者１０１名、委任状４９６通で、総会員世帯数８２３の過半数を超えておりますので成 

立いたしました。 

 ＊当日の出席者・委任状・総会員世帯数に誤りがありました。お詫び申し上げます。 

 

 

【平成 30 年度 本部事業報告および各委員会活動報告】 

本部副会長および各委員会の委員長より、１年間の活動についてご報告いただきました。 

内容は、議案書４～１２ページに記載されているとおりです。 

  １年間、ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました。 

 

【平成 30 年度 決算報告 会計監査報告】 

  本部会計より決算報告、会計監査より会計監査報告をいたしました。 

内容は、議案書１３、１４ページ記載にされているとおりです。 

 

【質疑応答】 

事前質問内容と回答 

＊事前質問１ 

真夏の校庭開放ですが、１２時～１４時はほとんどこどもも来ないので、廃止や時間帯を

再考いただいた方がいいと思います。 

＊回答 1  

江東区ではこどもたちの身近な遊び場の確保として校庭を開放しています。 

本校ではこどもたちの安全確保のため、１.２年生の保護者のみなさまに、指導員として 

ご協力いただいております。これにより江東区から受け取る謝礼金は、ＰＴＡの収入として 

こどもたちに還元されています。 

いただいたご意見の通り、熱中症などを考慮し、前期（６月～９月）は時間帯を変更して 

実施させていただきます。 

詳しくは、後日配布される校庭開放の案内をご確認ください。 

 

＊事前質問２  

本部役員の任期は２年務めないといけないのでしょうか。また、フルタイムで働いている 

のですが、集まり等も必ず出席しなくてはいけないのでしょうか。 

 ＊回答２  

ＰＴＡ会則では「本部役員の任期は１年とする。但し、再選を妨げない。」となっており 

   ます。活動内容の引継ぎや改善などを考慮し、現状では、多くの本部役員が２年以上継続し 

   て活動しています。 

    月１回の本部役員定例会では、活動に関する連絡や打ち合わせをしますので、毎回出席が 

望ましいです。ＰＴＡ行事には出席できる範囲で活動をお願いしています。 

 

第 20 回 ＰＴＡ定期総会だより 



【承認】 

  議案書 総会次第４（１）～（３）について、承認されました。 

 

【平成 30 年度役員の解任】 

  平成３０年度役員が解任されました。１年間、お疲れ様でした。 

会  長  蕎麦田 康史 

相 談 役  櫛田 光治（校長）  織茂 貴之 

副 会 長  長濱 繭子  鈴木 敦子  谷坂 良子  平賀 和也  奥田 雅美 

渡辺 浩一  鈴木 哲男（学校） 芦田 朝子（学校） 

書  記  林 留実   石田 敬子  内山 香世子  妹尾 聡美  中村 麻美 

堀内 菜摘（学校） 

会  計  秋山 智英子  片桐 幸一  木内 菜穂子  佐久間 真木子 

羽場 康彦 (学校） 

会計監査  大道 美幸  田中 宏美（学校） 

 

【平成 31 年度 渡辺会長挨拶】 

 平成３０年度の本部役員の皆さま、各委員会の皆さま、１年間本当にお疲れ様でした。 

平成３１年度も、役員一同さらに有意義な活動を行えるよう、努力してまいります。 

今年度もＰＴＡ活動にご理解ご協力を賜りたくよろしくお願いいたします。 

 

【平成 31 年度役員】 

会  長  渡辺 浩一 

相 談 役  櫛田 光治（校長）  蕎麦田 康史 

副 会 長  鈴木 敦子  片桐 幸一  加藤 涼子  睦好 正治  海老名 幸江 

吉田 美和  花輪 真紀  大西 栄蔵（学校）  

書  記  中村 麻美  妹尾 聡美  花見 友子  阿部 祐子  依田 清子 

奥村 まりな（学校） 

会  計  木内 菜穂子  谷坂 良子  藤田 令保巳  池田 真由美  

香取 えりか（学校） 

会計監査  秋山 智英子 田中 宏美（学校） 

 

【各委員会担当教諭】 

   学 年 学 級 委 員 会  村岡 悠紀 先生 

   広 報 委 員 会  星野 恭則 先生 

   成 人 教 育 委 員 会  金子 真知子 先生 

   校外生活指導委員会  阿部 圭右 先生 

   児 童 育 成 委 員  レラ 奈美 先生 

 

【平成 31 年度 事業計画・予算の承認】 

 議案書１６、１７ページの事業計画（案）を本部副会長および各委員会の委員長より、１５ペ

ージ予算（案）について本部会計より発表していただき、承認されました。 

 

【ＰＴＡ会則 一部変更と承認】 

議案書１８ページのとおり「ＰＴＡ会則の一部変更」が報告と承認されました。 

改正された会則は、後日、浅間竪川小学校のＨＰに掲載いたします。 



【大西副校長先生挨拶】 

   本日、学校長が所用で不在のため、私からお話しさせていただきます。 

平成３０年度役員・委員の皆様ありがとうございました。本校の教育活動の為に、影に日向に

支えてくださり、こどもたちの教育活動の充実に努めてくださいました。本当に感謝しており

ます。 

また、平成３１年度新しい役員・委員になられた皆様、これまでの２０年間の歴史を引き継

いで、より充実したこどもたちへの教育活動、こどもたちが成長していく縁になるよう、よろ

しくお願い申し上げます。 

ＰＴＡのＰとは Parent 、Ｔとは Teacher、 その両方が力を合わせて集いあい、教育活動充

実のために尽くしていく、未来を創るこどもたちの成長のために、お互いに力を合わせて、こ

どもたちがすくすく成長していけるように、地域も家庭もそして学校も、すべての場所で愛さ

れ大切にされている、それを伝えるための会であると思っています。 

今後も浅間竪川小学校職員一同、頑張っていく所存です。ＰＴＡの皆さまにはお力を貸して

いただきながら、同じ志のもと頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 


